



Inflación argentina anota en octubre su menor alza en casi tres años y el gobierno de Milei celebra

Con esto, la inflación marca un avance interanual de 193% en el país vecino. En los 10 primeros meses el IPC ha subido 107%, según datos oficiales divulgados en esta jornada. El presidente Milei y autoridades del gobierno utilizaron sus redes sociales para comentar la cifra.

SOFÍA ARAVENA / REUTERS

—Buena noticia para el bolsillo de argentinos y para el gobierno de Javier Milei. El IPC del país vecino subió 2,7% en octubre, según información entregada este martes por el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (Indec). Este es el dato más bajo desde noviembre de 2021. Con esto, la inflación acumula un avance de 193% interanual. En los 10 primeros meses el IPC ha subido 107%, según los datos oficiales.

“La división con mayor alza mensual en octubre de 2024 fue Vivienda, agua, electricidad, gas y otros combustibles (5,4%); y la de menor, Alimentos y bebidas no alcohólicas (1,2%)”, dijo el Indec en su informe.

Tras conocer el IPC de octubre, tanto el presidente Javier Milei, como el vocero del gobierno utilizaron sus cuenta de X, para comentar la esperada cifra inflacionaria.

“Si le restamos la inflación inducida (devaluación prefijada + la inflación internacional), la inflación monetaria viene viajando al 0,2% mensual, esto es, 2,4% anual. De confirmarse dos meses más esta inflación se bajará la devaluación mensual al 1%!!!”, dijo el Mandatario.

En la misma red social el vocero de gobierno, Manuel Adorni, señaló que “la inflación de octubre fue del 2,7%. Desde hace tres años

(noviembre 2021) que no se tenía un nivel inflacionario mensual en estos niveles. Más aún, hoy no existen los precios regulados de aquel momento, ni los “precios cuidados”, ni la brutal brecha cambiaria, ni el chamanismo económico del kirchnerismo. Dios bendiga a la República Argentina”.

Los analistas esperaban que la inflación de octubre fuera entre 2,8% y 3%, y el de ahora es el mejor dato de IPC desde que partió este gobierno en diciembre de 2023. El IPC en septiembre fue 3,5% y en agosto, 4,2%. El dato inflacionario más alto de la actual administración fue de 25,5% en diciembre de 2023, cuando asumió el poder Javier Milei. Las expectativas para el año en curso están en un IPC anual de 120%.

Antes de conocer el dato oficial, en el gobierno argentino había expectativas de que la inflación pudiera estar por debajo del 3%.

“Es muy difícil de predecir. Nosotros pensamos que ha habido una caída de la medición anterior, pero tampoco sé si empezará con 2% o 3%. Es muy difícil de predecir. El Indec es una entidad absolutamente autónoma, y tiene sus pautas objetivas de medición permanente, y no estoy en esos números. Tengo la expectativa de que sea con el 2%”, dijo el jefe de gabinete, Guillermo Francos, en radio Colonia.